

U n t r a g

des Abgeordneten Kapuszcak.

Ob schon von der hohen Reichsversammlung beschlossen wurde, bei der Wahl in die Ausschuss-Commission zur Ausarbeitung eines Gemeinde-Gesetzes die Nationalität zu berücksichtigen, so ist dennoch von den Ruthenen in diese Ausschuss-Commission kein Mitglied erwählt worden.

Ich stelle daher den Antrag: Eine hohe Reichsversammlung wolle beschließen, daß eine neue Wahl angeordnet und den Ruthenen das Recht gewahrt werde, durch ein Mitglied aus ihrer Mitte in diese Ausschuss-Commission zur Ausarbeitung eines Gemeinde-Gesetzes wählen zu dürfen.

W i r t u

des Abgeordneten K. K. Reichsrathes

Es ist von der hohen Reichsversammlung beschlossen worden, bei
der Wahl in die Ausschüsse zur Untersuchung eines
Gemeinsamer Gesetze die Wahlmänner zu berücksichtigen, so ist den
noch von den Ausschüssen in die Untersuchung-Gemeinschaften sein Ver-
gleich erachtet worden.



Ich stelle daher den Antrag: Die hohe Reichsversammlung
wolle beschließen, daß eine neue Wahl angeordnet und den Ausschüssen
das Recht einräumt werden, auch ein Wahlmännchen aus ihrer Mitte in
die Ausschüsse-Gemeinschaften zur Untersuchung eines Gemein-
samer Gesetze wählen zu dürfen.

Reichsrath, die der K. K. Reichsversammlung